
Villa Zaccheo di Castellalto. La strada SiCura con Tauro rispetto,
salute  e  ambiente.  Una  giornata  di  aggiornamento  e  prove
pratiche  per  gli  autisti  con  la  Polizia  stradaledi  Teramo  e  la
Dedodriving school
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“Siamo orgogliosi e soddisfatti della giornata durante la quale i nostri autisti, che portano merci in tutta Europa, hanno
potuto aggiornarsi sulle nuove norme e mettersi alla prova nel segno della massima sicurezza, sia loro che degli altri utenti
della strada”, spiega Domenico Tauro, titolare della Tauro Autotrasporti. L’azienda teramana ha organizzato, sabato
scorso, 4 maggio, nella propria sede di Villa Zaccheo, frazione di Castellalto,La strada SiCura con Tauro – rispetto,
salute e ambienteuna iniziativa dedicata alla sicurezza in collaborazione con la Polizia stradale di Teramo e con la
DedoDriving school del pilota Alfredo De Dominicis, istruttore federale Aci Sport e formatore Aifos (Associazione italiana
formatori e operatori della sicurezza).

“Con il rinnovo dei mezzi, tutti di ultima generazione, il nostro parco è ormai al 90-95 per cento green”, ha proseguito Tauro,
“Cerchiamo così di dare il nostro particolare contributo alla tutela dell’ambiente. Per la prima volta, inoltre, abbiamo avuto
l’onore di poter collaborare con la Polizia stradale di Teramo. I moduli curati dalle forze dell’ordine hanno permesso ai nostri
dipendenti di migliorare, ulteriormente, la loro sensibilizzazione sui pericoli della strada”.

 

“È stata una seconda edizione”, ha aggiunto Alfredo De Dominicis, “di una iniziativa che avevamo tenuto qui anche due anni
fa. I moduli curati dalla Stradale sono stati molto importanti per apprendere le novità del codice della strada mentre io, con il
mio staff della DedoDriving school, mi sono occupato delle prove pratiche con una parte teorica dedicata alla dinamica del
veicolo e al miglioramento della postura. Gli autisti di mezzi pesanti stanno seduti per molte ore, e sapere come posizionarsi
al meglio dà grandi benefici per un lavoro che, comunque, è molto usurante”.
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All’iniziativa hanno preso parte una cinquantina di autisti di mezzi pesanti, divisi in 5 gruppi  che si sono alternati su 5
stazioni formative da circa 45 minuti ognuna.

Un ulteriore sforzo per una azienda che da sempre si prodiga nella preparazione dei propri dipendenti a salvaguardia della
salute propria e di tutti gli utenti della strada.

 

L’azienda di Domenico Tauro dà lavoro a 85 persone, tra impiegati e autisti, in un’area complessiva di 25mila metri quadrati,
fornisce oltre 17 mila spedizioni annue in tutta Europa, in 32 Paesi serviti, per il trasporto di merci dei settori automotive,
food and beverage, sanità, vetro, hi tech, moda e tessile, grande distribuzione organizzata.

Ha da tempo adottato un sistema di qualità che si basa sull’integrazione di tutte le funzioni aziendali in modo da ottenere la
soddisfazione  dei  clienti,  una  maggiore  efficienza  interna,  il  miglioramento  delle  prestazioni  ambientali,  la  garanzia  della
sicurezza e della salute dei dipendenti e delle comunità del territorio in cui opera.

Dispone di un parco veicolare di ultima generazione per ridurre al minimo le emissioni di CO2 e investe ogni giorno sul
trasporto intermodale.

Green  Game  2024:  Il  gran  finale  è  alle  porte!  Le  Scuole  della
provincia di Teramo in lizza per la vittoria! Anche il “nostro” Liceo
Marie Curie

 

L’evento  dell’anno  in  tema  di  sostenibilità  e  corrette  modalità  di  raccolta  differenziata  sta  per  arrivare!  LaFinalissima
Nazionale del“Green Game”si svolgerà alTeatro Olimpicodi Roma mercoledì 22 Maggio alle ore 15:00 e vedrà
protagonistigli studenti e le studentesse degli Istituti Secondari di II grado provenienti da tutta Italia.

 

Il road show, partito ad ottobre, si è svolto “in presenza”nelle scuole della Liguria, e in modalità“digital”nelle Scuole di tutta
Italia, suscitando grande entusiasmo e la partecipazione di oltre 37.000 studenti.
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Dopo aver superato una rigorosa fase eliminatoria, ecco le scuole che rappresenteranno la provincia di Teramoalla Finale
Nazionale: Le classi 2B e 2Ddel Liceo Statale “Marie Curie” di Giulianova e le classi 1A ITE Pascal-Comi, 1A Alessandrini e
1AF Forti dell’IIS “Alessandrini – Marino – Pascal – Comi – Forti” di Teramo.

Le classi finaliste si contenderanno il  titolo di CAMPIONE NAZIONALE GREEN GAME 2024,  oltre ai premi in palio per le
prime tre scuole classificate: un contributo per l’acquisto di materiale didattico di € 750,00 per la prima classificata, €
500,00 per la seconda e € 250,00 per la terza.

 

All’evento alTeatro Olimpicosaranno presenti i rappresentanti dei Consorzi Nazionali Biorepack, Cial, Comieco,
Corepla, Coreve e Ricrea, promotori del format ei veri pilastri del Green Game. Con il loro impegno costante rendono
possibile ogni anno la realizzazione del format che promuove i valori della sostenibilità ambientale tra gli studenti.

 

“Il Green Game rappresenta un’eccellente opportunità per sensibilizzare e coinvolgere le studentesse e gli studenti sui temi
dellasostenibilità  ambientale  e  della  corretta  gestione  dei  rifiuti,  in  modo  stimolante  e  divertente  –  hanno  dichiarato
congiuntamente i Consorzi Biorepack, Cial, Comieco,Corepla, Coreve e Ricrea – Le scuole coinvoltehanno mostrato
un impegno e un coinvolgimento straordinari. Rendiamo merito agli organizzatori, agliinsegnanti e agli studenti che hanno
reso  possibile  la  realizzazione  dell’undicesima  edizione,  nonché  alle  istituzioni  chehanno  fornito  il  patrocinio.  Ci
congratuliamo  con  le  scuole  finaliste,  certi  che  questa  esperienza  possaispirare  e  motivare  ulteriormente  le  ragazze  e  i
ragazzi a impegnarsi per un futuro sostenibile.”

 

Quest’anno il Green Game celebra l’undicesima edizione, consolidando il suo successodopo le edizioni nelle Marche, in
Puglia, in Sicilia, nel Lazio, in Calabria, in Campania, in Abruzzo, in Molise, in Basilicata e tre edizioni digitali. La metodologia
innovativa e coinvolgente utilizzata dagli esperti formatori di Peaktime, Alvin Crescini e Stefano Leva,  insieme alle
tecnologie interattive impiegate durante la fase di verifica, hanno reso il Green Game estremamente efficace nel coinvolgere
le nuove generazioni in temi di fondamentale importanza.

 

Green Game gode del patrocinio della Presidenza del Consiglio dei Ministri e del Ministero dell’Ambiente e della
Sicurezza Energetica.
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BIOREPACK,  CIAL,  COMIECO,  COREPLA,  COREVE  e  RICREA  sono  Consorzi  nazionali  no  profit,  nati  per  volontà  di  legge  esi
occupano su tutto il  territorio italiano di garantire l’avvio al riciclo degli imballaggi raccolti dai Comuni italiani tramite
raccolta differenziata.
In Italia, mediamente, ogni anno, si producono circa 11 milioni di tonnellate di rifiuti di imballaggio. Di questi, il sistema dei
Consorzi nazionali, che fa capo al CONAI (Consorzio Nazionale Imballaggi) ne recupera circa il 78%, vale a dire: 3 imballaggi
su 4.

 

Mosciano  Sant’Angelo.  VV.FF.:  intervento  per  l’incendio  di  un
furgone sull’autostrada A14 direzione sud.
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Durante la scorsa notte, alle 22:20 circa, una squadra del distaccamento dei vigili  del  fuoco di  Nereto è intervenuta
sull’autostrada A14, carreggiata in direzione sud, a circa 5 km di distanza dall’uscita di Mosciano Sant’Angelo, a seguito
dell’incendio di un furgone. Le fiamme hanno avvolto completamente la cabina del mezzo impiegato da una squadra corse di
moto, da cui si è sprigionata un’alta colonna di fumo. Le due persone a bordo, appena accortesi della presenza dell’incendio,
sono subito scese dal mezzo appena accostato al lato della carreggiata, riuscendo a salvare le tre moto e parte delle
attrezzature e materiali trasportati. Subito dopo si sono portati in una posizione di sicurezza. I vigili del fuoco, giunti sul
posto con un’autopompa e un fuoristrada con modulo antincendio, hanno provveduto a spegnere rapidamente l’incendio,
per poi mettere in sicurezza il furgone, successivamente recuperato da un carroattrezzi. Per tutta la durata dell’intervento la
viabilità locale è stata garantita su una corsia di marcia. Sul posto è intervenuta anche la Polizia Autostradale di Porto San
Giorgio per regolare il traffico e gli adempimenti di competenza.

Frondarola di Teramo. VV.FF.: intervento per un incendio in una
scuola in disuso.
Nel  corso  della  serata  di  ieri  una  squadra  di  vigili  del  fuoco  del  Comando  di  Teramo  ha  effettuato  un  intervento  per  lo
spegnimento di un incendio che si è verificato in uno fabbricato di proprietà comunale, precedentemente adibito a scuola, a
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Frondarola  di  Teramo.  Le  fiamme si  sono  sviluppate  in  un  locale  al  secondo  piano  ed  hanno  interessato  del  materiale  di
risulta e suppellettili varie. L’incendio ha prodotto un denso fumo che si è diffuso in tutto il fabbricato, annerendo tutti i locali
del secondo piano, parte del primo piano e il vano scala. La squadra è intervenuta con un’autopompa, un’autobotte, un
fuoristrada con modulo antincendio e il furgone per il trasporto degli autorespiratori. I vigili del fuoco hanno estinto le
fiamme e provveduto ad evacuare il denso fumo diffuso in diversi ambienti del fabbricato. Il fabbricato è stato dichiarato non
fruibile in attesa dei necessari accertamenti tecnici e lavori di ripristino. Sul posto sono intervenuti anche i Carabinieri di
Pietracamela e Teramo per gli adempimenti di competenza e il Sindaco di Teramo.
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Lutto. È con grande tristezza che l’Associazione Operatori Turistici
Martinsicuro  e  Villa  Rosa  annuncia  la  scomparsa  dell’amato
albergatore  e  balneatore  Ettore  Muscella.
Ettore  è  stato  una  figura  iconica  nel  settore  turistico  locale,  un  uomo la  cui  dedizione  e  passione  ha  contribuito  in  modo
significativo  alla  crescita  e  allo  sviluppo  della  nostra  comunità.  Con  il  suo  impegno  instancabile  e  la  sua  visione
avanguardista, ha lasciato un’impronta indelebile nel cuore di chiunque abbia avuto il  privilegio di conoscerlo. La sua
gentilezza, la sua generosità e il suo sorriso contagioso rimarranno per sempre nei nostri ricordi.
Ettore era molto più di un collega: era un amico, un mentore e un punto di riferimento per tutti noi. La sua assenza sarà
profondamente sentita non solo nel nostro settore, ma in tutta la comunità di Martinsicuro e Villa Rosa. In questo momento
di dolore e di lutto, estendiamo le nostre più sentite condoglianze alla famiglia Muscella. Che possano trovare conforto nei
ricordi dei bei momenti trascorsi insieme e nella consapevolezza che Ettore ha lasciato un’eredità preziosa che vivrà per
sempre nei nostri cuori. Rendiamo omaggio alla straordinaria vita e al contributo eccezionale di Ettore Muscella al settore
turistico e alla nostra comunità.
Il suo spirito vivrà attraverso il nostro impegno nel portare avanti il suo lavoro e nel mantenere viva la sua eredità.
Con affetto e riconoscenza, L’Associazione Operatori Turistici Martinsicuro e Villa Rosa

BCC Castiglione M. R. e Pianella nell’annuale assemblea dei soci
confermata la crescita e la forza dell’istituto: il patrimonio netto si
attesta sui 65 milioni di euro Banca solida, virtuosa e sicura.
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******

CASTIGLIONE M.R. (4 maggio 2024) – Con un patrimonio netto di 65 milioni di euro, una raccolta diretta di 750 milioni, con
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impieghi alla clientela pari a 500 milioni, un attivo di bilancio di 838 milioni, un utile netto di 7,5 milioni e una buona
patrimonializzazione (l’indice Total Capital Ratio è del 25% rispetto alla soglia minima richiesta dell’8%, a dimostrazione
della solidità della banca e fondamentale elemento di sicurezza per i risparmiatori), la BCC di Castiglione Messer Raimondo e
Pianella si conferma la più grande banca di credito cooperativo in Abruzzo. Un istituto di credito a rilevanza sistemica
regionale che grazie alla sua solidità e virtuosità, da 68 anni è leader nel mercato bancario regionale, con bel 19 filiali sulle
province di Teramo e Pescara e quote di mercato in costante aumento. Dati questi emersi nel corso dell’annuale assemblea
dei soci che si è svolta sabato 4 maggio 2024 nella Sala Polifunzionale di località Piano San Donato di Castiglione M.R. (TE)
durante la quale tutti i punti all’ordine del giorno sono stati approvati, tra questi il bilancio di esercizio al 31 dicembre 2023,
la  destinazione  del  risultato  dell’esercizio  2023  alcune  modifiche  allo  statuto  sociale  e  al  regolamento  assembleare  e
elettorale.

                  Nel corso degli interventi il Presidente Alfredo Savini ha sottolineato il ruolo dei soci, circa 5300, protagonisti
della crescita della banca. Un istituto di credito da sempre vicino alle comunità di riferimento, dato che i ricavi vengono
interamente reinvestiti nel territorio, e per sua natura al fianco delle persone, anziché degli interessi finanziari. Nonostante
le  difficili  congiunture  economiche  internazionali,  infatti,  la  BCC  riesce  a  proporre  soluzioni  finanziarie  sostenibili  per  la
comunità, restando vicina alle grandi sfide delle famiglie e delle piccole e medie imprese. Questo ha portato a una crescita
della clientela, ad oggi quasi 35.500, con 853 nuovi clienti nell’ultimo anno. La BCC di Castiglione si distingue anche per il
suo impegno in favore della sostenibilità e della transizione energetica,  con azioni  quotidiane che puntano all’utilizzo
consapevole delle risorse ambientali, come stabilito anche dalla capogruppo con il Piano di Sostenibilità ’23-’25.

“Anche quest’anno la nostra banca dimostra, numeri alla mano, – dichiara il Presidente Savini – la sua solidità e la sua forza,
senza tradire i suoi obiettivi e princìpi come la vicinanza alle comunità locali, continuando a interpretare il ruolo di banca del
territorio con azioni concrete. In particolare concedendo la sospensione del pagamento dei mutui e inserendo un tasso
massimo  per  ridurre  l’effetto  del  rialzo  degli  interessi  sui  mutui  a  tasso  variabile  sempre  secondo  i  principi  di  sana  e
prudente  gestione.  Per  stare  vicini  a  coloro  che  sono  in  difficoltà  abbiamo  anche  siglato  un  accordo  con  la  Cassa  Mutua
CAMPA,  finanziando  una  copertura  sanitaria  mutualistica  a  favore  di  tutti  i  soci,  per  tutelare  la  loro  salute.  Inoltre  con  la
distribuzione di carte di solidarietà continuiamo a sostenere le famiglie più in difficoltà residenti nei territori in cui operano le
nostre filiali.  La nostra Banca non ha trascurato la sua abituale opera di sostegno delle comunità locali,  partecipando, con
l’erogazione di contributi, alle iniziative sociali e culturali. Le banche mutualistiche come la nostra svolgono una precisa
funzione  nella  riduzione  delle  disuguaglianze  di  reddito  e  della  desertificazione  bancaria  delle  aree  interne,  come
documentato da ricerche indipendenti. La vicinanza alle persone è il nostro tratto distintivo. Desidero ringraziare tutto il cda,
il collegio sindacale, tutti i dipendenti e i soci per il costante lavoro messo in campo per i risultati raggiunti. La nostra forza
nasce dalla coesione che caratterizza l’agire di tutti noi”. 

 

“Solidità,  buon  livello  di  efficienza,  buona  patrimonializzazione,  ottimo  grado  di  liquidità  e  bassa  rischiosità  –  spiega  il
direttore generale Simone Di Giampaolo – questo è quanto emerge ancora una volta dal nostro bilancio, risultati frutto di
una gestione al servizio del territorio e non di una finanza ‘speculativa’. Al 31 dicembre 2023 per la solidità e la virtuosità,
rispetto ai parametri fissati nell’ambito del Gruppo Bancario ICCREA, la nostra banca continua a conservare tutti i semafori
verdi e la classificazione in classe ‘A’. I buoni risultati dell’esercizio 2023 sono il frutto di un ottimo lavoro di squadra e per
questo ringrazio anche io tutti i collaboratori per l’impegno profuso, il presidente e tutto il cda”.

Inizio lavori tribunale di Teramo, protesta l’avvocatura teramana
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Antonio Lessiani
Il 15 maggio dovrebbe aver inizio la cantierizzazione dei lavori nel Tribunale di
Teramo  e  nel  contiguo  edificio  (ex  Caserma  Rossi).  Tuttavia,  ad  oggi,  nessuna
comunicazione  ufficiale  al  riguardo  è  pervenuta  al  Consiglio  dell’Ordine  degli
Avvocati,  nonostante  formale  richiesta  inviata  a  tutti  gli  organi  preposti.
Il COA di Teramo esprime tutta la propria insoddisfazione, considerato che i lavori
dovrebbero  riguardare  solo  il  cosiddetto  efficientamento  energetico  (sostituzione
infissi, sistema aerazione) più l’innalzamento di qualche balaustra ed il rifacimento
di qualche servizio igienico.
Si spenderanno decine e decine di milioni di euro (non ci è dato ancora sapere
quanti) su una struttura il cui progetto risale agli anni Cinquanta del secolo scorso,
che  è  e  che  resterà  del  tutto  inadeguata  rispetto  alle  esigenze  di  un’efficiente
amministrazione  della  Giustizia.
A L’Aquila ci sono un Tribunale e una Corte di Appello da poco riedificati, a Pescara
c’è un tribunale grande e moderno, a Chieti si prevede la realizzazione di una
moderna cittadella giudiziaria.
A Teramo, invece, si impiegano ingenti fondi su una struttura del tutto obsoleta e
inadeguata.
Se, come previsto, i tribunali di Lanciano e Vasto verranno accorpati a quello di
Chieti e se quelli di Sulmona e Avezzano verranno accorpati a quello di L’Aquila, il
tribunale di Teramo diventerà il tribunale minore d’Abruzzo.
Se a ciò si aggiunge il fatto che, ancora una volta, il tribunale di Teramo si segnala
ancora in termini di arretrato, è facile prevedere, da qui a qualche anno, che anche
il nostro tribunale diventerà un ramo secco da accorpare a qualche altro ufficio.
Il COA di Teramo si è fatto carico di molte e pubbliche iniziative, di interrogazioni
parlamentari, di incontri ai massimi livelli ministeriali.
Come ringraziamento, pare che durante l’esecuzione dei lavori (sedici mesi) gli
uffici  del  COA (e  solo  gli  uffici  del  COA)  verranno  trasferiti,  non  si  sa  bene  dove,
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lontano dal Tribunale, quando invece, per legge (art. 25 L. 247/2012), il COA deve
avere sede presso il tribunale stesso.
Si porta così a compimento, dopo la trattazione scritta e le udienze da remoto, il
disegno di allontanare definitivamente l’avvocatura dagli uffici giudiziari.
Anche il bar del Tribunale, per il cui mantenimento il Consiglio dell’Ordine degli
Avvocati si è battuto, pare dovrà rimanere chiuso durante i lavori, all’esito dei quali
difficilmente potrà riaprire, posto che i relativi locali verranno probabilmente adibiti
ad uffici.
A Teramo ebbe a recarsi  l’allora  capo dipartimento dell’edilizia  giudiziaria  del
Ministero, Massimo Orlando, con il quale venne discussa la possibilità di realizzare
una cittadella giudiziaria nell’area posta alle spalle del santuario della Madonna
delle Grazie, sulla quale area vi fu anche un sopralluogo alla presenza di tutti i
responsabili.
Ci si chiede che fine abbia fatto quel progetto e chi lo abbia portato avanti. Il COA
di Teramo ritiene estremamente grave la situazione sopra descritta, alla quale si
aggiungono altrettanto gravi criticità.
Per  questo,  al  fine  di  valutare  la  situazione  in  atto  e  assumere  ogni  iniziativa
necessaria a tutela della propria sede e del futuro della Giustizia a Teramo, il COA
ha indetto una riunione di  Consiglio  per  il  9  maggio,  in  mattinata,  alla  quale
saranno chiamati a partecipare anche la Camera Penale, la Camera Civile, il CPO,
l’AIGA di Teramo, con invito a tutti i colleghi interessati a offrire il loro contributo.

TERAMO. CONCORSO “SALUTE E SICUREZZA: LA PREVENZIONE E
LA SICUREZZA NEI LUOGHI DI LAVORO”. L’OSSERVATORIO DELLA
PREFETTURA PREMIA LE SCUOLE
Il Prefetto: “Grande emozione per l’impegno dimostrato dagli
studenti. Lavoriamo insieme per sensibilizzare i giovani sui temi
della salute e sicurezza nei luoghi di lavoro”
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Questa mattina, nell’Auditorium dell’Istituto Secondario Superiore
Alessandrini – Marino – Pascal – Comi – Forti, si è tenuta la premiazione delle
scuole vincitrici del primo Concorso “Salute e sicurezza: La prevenzione e la
sicurezza nei luoghi di lavoro”. Alla cerimonia presenti, oltre al Prefetto di Teramo
Fabrizio Stelo e ai membri dell’Osservatorio Provinciale sulla Sicurezza sul Lavoro,
anche i vertici delle forze dell’ordine, il Rettore dell’Università degli studi di
Teramo, presidi, docenti e numerosi studenti.

L’evento di oggi, organizzato dalla Prefettura in collaborazione con
l’Ufficio Scolastico Territoriale in occasione della recente Giornata mondiale per la
salute e la sicurezza sul lavoro, e fortemente voluto da tutti i membri
dell’Osservatorio, ha avuto lo scopo di sensibilizzare i più giovani sul tema e in
particolare gli studenti delle scuole secondarie della Provincia di Teramo.
Ben sette gli elaborati presentati da quattro scuole della provincia di
Teramo che hanno aderito all’iniziativa.
Primo classificato l’Istituto Secondario Superiore Di Poppa Rozzi di
Teramo con il video “Security chef”. Il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e la
Dirigente dell’Ufficio Scolastico Territoriale di Teramo Clara Moschella, hanno
consegnato il premio alla dirigente Caterina Provvisiero.
Secondo classificato l’Istituto Secondario Superiore Peano Rosa di Nereto
con il fumetto “Una giornata non sicura”. I rappresentanti delle Organizzazioni
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sindacali, Pancrazio Cordone, Fabio Benintendi, Massimiliano Bravo e Stefano
Matteucci per CGIL, CISL, UIL e UGL, hanno consegnato il premio alla Dirigente
Margherita Trua.
Terzi classificati ex aequo l’Istituto Secondario Superiore Alessandrini –
Marino – Forti – Pascal – Comi di Teramo, premiato per il video “Progettiamo
sicurezza”, e il Convitto Nazionale Melchiorre Delfico Liceo Scientifico di Teramo,
premiato per il video “Scala di valori”. Hanno consegnato il premio alle dirigenti
Letizia Fatigati e Daniela Baldassarre, il presidente e il vicepresidente
Prefettura – Ufficio Territoriale del Governo di Teramo
Ufficio Stampa
Capo Ufficio Stampa: Viceprefetto aggiunto dott.ssa Luana Strippoli
Addetto Stampa: Matteo Di Gialluca
dell’Associazione Nazionale Costruttori Edili di Teramo Ezio Iervelli e Eddy
Rastelli.

Il Prefetto ringraziando tutti i partecipanti, ha annunciato che vi
saranno ulteriori edizioni del medesimo concorso con l’auspicio che, nel futuro, lo
stesso possa diventare un evento consolidato nella Provincia di Teramo

Roseto  degli  Abruzzi.  Punto  stampa  del  30  aprile:  il  Sindaco
risponde alla SGA-Sindacato Giornalisti Abruzzesi.
A seguito del comunicato inviato dal Sindacato Giornalisti Abruzzesi e riguardante
la vicenda del  “Punto stampa del  30 aprile  scorso a Roseto degli  Abruzzi”,  il
Sindaco  Mario  Nugnes  ribadisce  che  non  c’è  stata  alcuna  volontà  da  parte
dell’Amministrazione di limitare il Diritto di Cronaca. Il Sindaco Nugnes, inoltre,
auspica  che  la  stessa  attenzione,  rispetto  alla  pluralismo e  al  Diritto  ad  una
informazione completa, venga riservata anche quando si  organizzano confronti
politici  su Roseto che vedono tra gli  invitati  solo rappresentanti  delle forze di
opposizione, escludendo quelli di maggioranza.
Per questi  motivi,  e per garantire il  Diritto di  replica, si  chiede agli  organi di  informazione che hanno dato spazio al
comunicato del SGA di pubblicare (qualora non lo avessero già fatto) anche i chiarimenti sulla vicenda già inviati lo scorso 1°
maggio e che riportiamo qui di seguito.
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Mario Nugnes Sindaco Roseto degli Abruzzi
I  CHIARIMENTI  DEL  SINDACO  MARIO  NUGNES  IN  MERITO  AL  PUNTO
STAMPA DELLO SCORSO 30 APRILE
Il  Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi  Mario  Nugnes  intende riportare  i  seguenti,
importanti,  chiarimenti  in  merito al  punto stampa convocato per lo  scorso 30
aprile.
“Il suddetto punto stampa faceva seguito ad un comunicato inviato dai gruppi di maggioranza riguardante il turismo. Avendo
quindi dato diffusione della posizione dell’Amministrazione tramite comunicato, utile alla carta stampata e ai siti ma non alle
televisioni,  si  era  deciso  di  convocare  i  soli  organi  televisivi  ad  un  punto  stampa  affinché  anche  essi  ne  potessero  dare
copertura.
Per questo motivo l’invito è stato indirizzato solamente ai giornalisti televisivi che coprono il territorio e la cronaca di Roseto
degli Abruzzi. A ciò si aggiunge la oramai consolidata consuetudine che vede i giornalisti delle televisioni locali chiedere una
intervista agli amministratori a seguito dell’invio di importanti comunicati. Per questo motivo, per agevolarli, già da alcuni
mesi si è deciso di istituire la convocazione di un punto stampa aperto alle TV, per il giorno successivo all’invio di comunicati
di particolare importanza. Lo stesso modus operandi, mai criticato in passato, è stato utilizzato anche questa volta.
Con stupore, invece, abbiamo visto presentarsi all’appuntamento anche giornalisti a cui l’invito non era stato indirizzato e
che, molto raramente hanno partecipato alle innumerevoli conferenze stampa convocate in questi anni dall’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi. Giornalisti che, sulla questione, avevano già a disposizione il comunicato stampa inviato
in data 29 aprile a tutti gli organi d’informazione.

Non c’è stata, nelle mie intenzioni, la volontà di escludere alcun organo di informazione consapevole che il
pluralismo delle idee e delle posizioni è un pilastro della vita democratica. Anzi, lo scopo era esattamente il
contrario:  cercare  di  coinvolgere  anche gli  organi  (le  televisioni)  che  necessitano  di  una  intervista  per
compiere il loro lavoro.

Da quando sono stato eletto ho convocato e tenuto più di 150 conferenze stampa, consapevole del ruolo che tutti gli organi
di informazione svolgono per la comunità, e organizzando anche importanti eventi assieme all’Ordine dei Giornalisti come
l’importante convegno sulla figura di Libero Pierantozzi dell’aprile dello scorso anno.
Ho cercato di comunicare sempre con la massima trasparenza e con spirito di condivisione in quanto consapevole che, in
un’epoca in cui le notizie circolano rapidamente attraverso i social media e le piattaforme digitali, gli organi di stampa
forniscono  un  servizio  essenziale  e  che  in  un’epoca  in  cui  le  fake  news  e  la  disinformazione  minacciano  l’integrità
dell’informazione, è fondamentale sostenere il giornalismo di qualità e responsabile”.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes.
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ALLA  SCOPERTA  DELLA  BIODIVERSITÀ  ABRUZZESE:  SARÀ
PRESENTATO  IN  SPAGNA  UN  PROGETTO  DELL’UNIVERSITÀ  DI
TERAMO SUI  VITIGNI  AUTOCTONI  DELLA REGIONE

UNITE foto archivio
Teramo, 2 maggio 2024 – Sarà presentato nel “Cuartel de Artillería” di Murcia, in Spagna, venerdì 3 maggio,il progetto di
dottorato di Marta Pulcini sulla caratterizzazione genetico-molecolare e funzionale dei vitigni autoctoni abruzzesi per la
valorizzazione della biodiversità.

La presentazione del progetto, coordinato da Enrico Dainese direttore del Dipartimento di Bioscienze dell’Università di
Teramo, avrà come protagonista il vitigno “Nero Antico di Pretalucente”, la cui caratterizzazione ha consentito la sua recente
iscrizione come nuova varietà nel Registro nazionale delle varietà di vite, rendendolo a oggi il secondo vitigno a bacca rossa
della regione Abruzzo.

«Il  progetto,  finanziato dal  Fondo per  lo  Sviluppo e per  la  Coesione dell’Unione Europea– ha spiegato Enrico Dainese– è il
risultato di una sinergia tra il Dipartimento di Bioscienze e Tecnologie Agro-alimentari e Ambientali dell’Università di Teramo,
il Comune di Gessopalena e il Comune di Murcia. La conferenza ha l’obiettivo di divulgare, con un’attività di disseminazione
e di public engagement, i risultati ottenuti in un contesto europeo e di Smart City. Il programma della conferenza prevede
l’intervento della dottoranda Marta Pulcini, con i risultati scientifici ottenuti nei tre anni di corso di dottorato in Biotecnologie
cellulari e molecolari».

Tra gli altri sono previsti gli interventi di rappresentanti istituzionali di Murcia, tra cui Diego AvilésCorreas, vice assessore alla
Cultura e all’Identità della città spagnola; l’imprenditore Francisco Carreño, presidente della Denominazione di Origine
“Bullas”; il vicesindaco del Comune di Gessopalena Giuseppe Tiberini. Al termine della conferenzaci sarà una degustazione
del vino “Nero Antico di Pretalucente” e di altri vitigni autoctoni abruzzesi.
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